

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0043/2023

**Estado de México, 12 de enero de 2023**

**EN ACCIONES DIFERENTES, ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD DETIENEN A TRES HOMBRES POSIBLEMENTE IMPLICADOS  
EN EL DELITO DE ROBO CON VIOLENCIA**

- *Las aprehensiones ocurrieron en los municipios de Malinalco y La Paz.*
- *Los individuos fueron trasladados ante las Agencias del Ministerio Público correspondientes, donde determinarán su situación jurídica.*

En acciones diferentes y derivado de los patrullajes implementados en todo el territorio mexiquense para inhibir los ilícitos, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a tres sujetos probablemente implicados en el delito de robo con violencia.

La primera acción tuvo lugar en el municipio de Malinalco, donde los oficiales realizaban recorridos de proximidad, cuando fueron alertados por un ciudadano el cual refirió que minutos antes lo habían despojado de su dispositivo móvil. De inmediato, los uniformados implementaron un operativo de búsqueda el cual culminó sobre la calle Margaritas, esquina con Sierra de Taxco, en el Barrio San Pedro.

En el sitio, observaron a un sujeto con las mismas características referidas por la víctima, por lo que de acuerdo al protocolo de actuación solicitaron al sospechoso detener la caminata para realizar una revisión; al concluir, localizaron una navaja de aproximadamente 22 centímetros de largo y un teléfono celular.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

La segunda acción tuvo lugar en el municipio de La Paz, cuando policías estatales recibieron el llamado de auxilio de un hombre, quien mencionó que dos sujetos lo amenazaron con un arma blanca para despojarlo de dinero en efectivo. Los uniformados rápidamente iniciaron la búsqueda de los probables involucrados, hallándolos sobre la calle Josefa Ortiz de Domínguez, en la colonia Valle de Los Reyes.

Tras realizarles una revisión apegada al protocolo de actuación, los policías encontraron entre sus pertenencias un cuchillo de aproximadamente 19 centímetros y dinero en efectivo, que al parecer robaron.

En ambas intervenciones, después de leerles los derechos que la ley confiere, los oficiales trasladaron a Mauricio “N” de 22 años, Alfonso “N” y Javier “N” de 29 y 42 años, respectivamente, junto con lo decomisado, ante las Agencias del Ministerio Público correspondientes, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.